## 学校長挨拶



学校長 工藤 孝之

本校は、呉市街西部の高台に位置し、呉湾、江田島、倉橋島、灰ヶ峰、休山連峰を望む風光明媚な地にあります。校区は、平行して東西に走るJR呉線と国道31号線に沿った古くからの町で、呉市流通センターや商店街・問屋街、工場などが軒をならべています。最近では、ホテルやマンションが建ち、運動施設マリンパーク川原石も造られ整備されています。

令和5年度は「呉の学校教育」に基づき、「未来を創る人材の育成」に向けて、「防災教育の深化」「授業改善の推進」「個を大切にした支援の充実」を図りながら、家庭や地域社会と連携して教育活動を進めて参ります。また、これまで進めてきた小中一貫教育の取組を基盤とし、「主体的・対話的で深い学び」を通して、新しい時代に求められる資質・能力を育成する教育活動を展開したいと考えております。

本校は、中学校区で共通の学校教育目標「心豊かに 自立する」を掲げ、小・中学校で9年間の学びを共有し、継続性・発展性を持って生徒の育成に取り組んでいます。

志とともに「両城中学校で学んでよかった 両城中学校で育ってよかった」と自分の言葉で語れる生徒の育成をミッションとし、生徒、地域住民、保護者が将来にわたって誇りに思える学校をビジョンとして、取組を進めるとともに、「笑顔と貢献 ~ チーム両城で一歩前へ ~」をスクールモットーに掲げ、笑顔あふれる学校、地域や社会に貢献する学校を目指し、教職員がチーム一丸となって教育活動に取り組み、日々歩んでいきたいと考えております。

今年度も小中一貫教育を更に推進し、両城中学校区に学ぶ生徒の学力向上及び自信創出力 (自己肯定感、自己有用感)の向上を図る取組を充実させたいと考えています。

本校教育に対する御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げるとともに, さまざまな 視点からの前向きなご意見をいただきますようお願いいたします。

令和5年4月